



数時間で完売！再販に向けて、ひとつひとつ手作り中 大人気！根尾選手さるぼぼ & 垣越投手さるぼぼ

中日ドラゴンズ期待のルーキー根尾昂選手と垣越建伸投手。根尾選手は岐阜県飛騨市出身、垣越投手は同県高山市出身ということで、飛騨地域で人気のお土産「さるぼぼ」とコラボしたグッズを企画・販売いたしました。

サルの子の赤ちゃんという意味のさるぼぼは、飛騨地域に古くから伝わる郷土玩具で、現在は子の成長などを願うお土産として有名です。これまで店頭販売は岐阜県内のみで、個人の名前を冠にして売られるのは、史上初めて。さるぼぼは高山市内でひとつひとつ手作りで作られており、「二人に活躍してほしい」という地元の人たちの願いが込められています。

同商品は新聞記事をきっかけにSNSや口コミで話題となり、3月2日にナゴヤドームで発売後、数時間で完売してしまうなど、大反響を巻き起こしました。次回入荷は5月頃の予定となっています。一方、飛騨地域限定バージョンのさるぼぼも、地元の土産店などで販売しています。根尾選手、垣越投手、がんばれ！

名古屋本社 営業推進部 ドラゴンズグッズ開発チーム 丹羽宏行、末永響子

■選手の出身地域の特産品とコラボ！根尾選手さるぼぼ & 垣越投手さるぼぼ

ナゴヤドーム限定！オリジナルバージョン

飛騨地域限定！お土産バージョン



▲根尾選手さるぼぼ（左）、垣越投手さるぼぼ 各800円（税別）



▲各500円（税別）

■新聞記事をきっかけに大反響！

■ラジオでも取り上げられました！



3月14日放送のCBCラジオ『ドラ魂KING』では、西村俊仁アナウンサーと野球解説者の小松辰雄氏が、この話題を取り上げました。

飛騨のさるぼぼ製造協同組合の代表理事にも取材し、商品化に至るまでの経緯や、地元の思いなども詳しく伝えられています。

番組の様子はYahoo!ニュースなどにも配信され、さらに話題に！



ねおぼぼ かきぼぼ

電新人応援 ナゴヤドームで発売

「ねおぼぼ」は、岐阜県飛騨市出身のルーキー根尾昂選手と、同県高山市出身の垣越建伸投手を応援するグッズとして、ナゴヤドーム限定で発売された。さるぼぼは、飛騨地域の伝統的な郷土玩具で、赤い顔と白い体、赤い手足が特徴。今回は、根尾選手の背番号「7」と、垣越投手の背番号「61」をそれぞれデザインされた。また、選手の名前もそれぞれ刺繍されている。発売後、数時間で完売したという人気ぶりだ。

▲3月2日付中日スポーツ
▲3月1日付中日新聞朝刊

